

Wandergruppe

Kiwanis Club Winterthur

Wanderung vom Mittwoch, 16. Oktober 2024: Neunkirch - Bad Osterfingen, WL Peter Stuber



Peter Stuber hat uns durch einen Teil des wunderschönen Klettgau von Neunkirch über das Aarmenfeld zum Stuel geführt. Dort gab es den Apéro mit herrlichem Wein, sowie Blick über die farbigen Rebberge. Die sechs Wanderer liessen sich die sonnige Laune durch den bedeckten Himmel und die Nebelschwaden nicht betrüben. Das Mittagessen mit Badwy im Bad Osterfingen schmeckte uns allen. Lieber Peter, herzlichen Dank für die Organisation und den Wein. Wir wünschen Dir einen tollen Geburri und Alles Gute. Zum Postauto wanderten wir noch durch Osterfingen und genossen nochmals den Charme des Winzerdorfes. Via HB Hallau-Wilchingen ging's mit Post und SBB zurück.

der Chronist Ueli Renz

